



FAIT CLINIQUE

TUMEURS STROMALES GASTRO-INTESTINALES (GIST) GASTRIQUE : À PROPOS D'UN CAS ET REVUE DE LA LITTÉRATURE

GASTRIC GASTRO-INTESTINAL STROMAL TUMORS (GIST): A CASE REPORT AND A REVIEW OF THE LITERATURE

DM SAMBIANI^{1,4}, K ADABRA², RN DOAMBA³, FM APITHY⁴, M GUIRA⁴, I MOUNKEILA SEYBOU⁴, S KA⁴, A DEM⁴

1- Service de chirurgie viscérale B; CHU Sylvanus Olympio de Lomé

2- Service de chirurgie générale du CHU Sylvanus Olympio de Lomé

3- Service de chirurgie du CHU de Tingandogo, Burkina Faso

4- Institut Joliot Curie de Dakar

RÉSUMÉ

Les tumeurs stromales gastro-intestinales sont des tumeurs mésenchymateuses peu fréquentes du tube digestif. La localisation gastrique est la plus fréquente. Ils posent en préopératoire un problème de diagnostic. Le traitement curatif repose sur la chirurgie complète. La chimiothérapie adjuvante à base d'imatinib garde une place importante dans le traitement. Nous rapportons le cas d'une tumeur stromale à localisation gastrique tout en insistant sur sa particularité clinique, radiologique et thérapeutique.

Mots clés : tumeurs stromales gastro-intestinales, GIST Gastrique, imatinib

SUMMARY

Gastrointestinal stromal tumors are infrequent mesenchymal tumors of the gastrointestinal tract. Gastric localization is the most common. They pose a preoperative diagnostic problem. The cure is based on complete surgery. Adjuvant chemotherapy with imatinib remains important in the treatment. We report the case of a stromal tumor with gastric localization while insisting on its clinical, radiological and therapeutic peculiarity.

Keywords: gastrointestinal stromal tumors, gastric GIST, imatinib

Tirés à part

Dr SAMBIANI Damigou Mawuli, Chirurgien Général- Chirurgie Oncologique. Service de Chirurgie Viscérale B, CHU Sylvanus Olympio de Lomé. Tel : 00228 90285958 Email : juliano006@yahoo.fr